



SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2013～2014年度 RI会長 ロン D. バートン

RIテーマ Engage Rotary Change Lives ローターリーを实践しみんなに豊かな人生を

クラブテーマ「初心にもどり自分とクラブを見つめ直そう」会長 山本良一

副会長 矢岸貞夫 幹事 加藤正幸

第1184回 例会 2014.5.30(金)晴

司会:石井和郎君 指揮:岡 良森君
ロータリーソング「奉仕の理想」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 山本良一君

来月には当せせらぎ三島ロータリークラブの創立25周年記念が迫ってきました。記念講演には多くの方が参加していただけることだろうと期待と不安の日々ですが、各委員会が予定通り準備作業を着々と進めていただいております。



さて、三島市はガーデンシティをめざし、市民のみなさんの協力のもと数多くの花壇が見受けられます。そのような中、「全国花のまちづくり三島大会」および「みしま花のまちフェア」が5月31日と6月1日開催されました。全国花のまちづくり大会は、花と緑にあふれる地域づくりを全国の先進地と共有する大会、メイン会場は市民文化会館において各地の事例発表、講演は造園家の涌井雅之氏による三島市が推進するガーデンシティの取り組みについて講演を行いました。

市内では「みしま花のまちフェア」を同時開催しプラザホテルの会場では華道家の飯屋崎省吾さんが生け花のデモンストレーションを行い、多くの来場者を楽しませました。また商店街や楽寿園などで花関連の多くのイベントが開催されました。全国花のまちづくり大会は静岡県で開催するのは2004年に浜松市で開催され2回目だそうです、来年は広島大会になります。

このイベントに先立ち、5月29日には私の所属する三島市建設事業協同組合会員各社が奉仕作業として、フェアの参加者に配布するペチュニアのフラワーポットを市内の幼稚園からトラックにより子供たちが育てたフラワーポットを桜川の沿道まで運搬をいたしました。また6月1日には朝9時に集合して三島市の各団体が「おもてなし」の心として、三島駅周辺から三島市役所までのゴミ拾いに参加、多くの方の作業で市内の道路からゴミが消えました。三島を訪れた人々は、おもてなしを少しは理解していただけたと思います。

出席報告

	出席総数	出席率	マークアップ	修正出席率
前々回	24/33	72.73%	30/33	90.91%
今回	30/32	93.75%	会員総数	34名
欠席者	あなたが見えなくて残念でした。			

兵藤君、米山君

おめでとう

会員誕生日 6月4日 矢岸貞夫君

入会記念日 5月31日 山口辰哉君

今日の料理



幹事報告

幹事 加藤正幸君

- ①6月7日(土)佐々木様歓迎会・PM6時30分三島駅前日本海庄屋・
- ②6月7日(土)AMより佐々木様三島市内案内・鈴木政則・加藤・ふるさとが伊川村様同行・
- ③6月8日(日)当日駐車場なし・各自でお願いします・
- ④本日例会後、日大会場にて担当者打合せ・
- ⑤本日現在、講演会来客172名予定・

クラブ奉仕委員長 矢岸貞夫君

会員の皆様に半年前より数回にわたり委員会などで、お知らせしてありますハンドベル贈呈先についてのアンケートの結果は、

- | | |
|-----------------|-----|
| 1、会員が管理し、貸出をする。 | 5名 |
| 2、大槌町の関係機関に贈呈する | 13名 |
| 3、地域の公共施設に贈呈する。 | 5名 |
| 無効 | 2名 |

上記の通り報告いたします。ご協力ありがとうございました。以上の結果を理事会にかけて決定いたしますので、ご承知下さい。

委員会報告

クラブ研修リーダー 中村徹君

25周年記念式典の準備も着々と進行され、プログラムも出来上がったようです。25周年式典に職業奉仕リーダーシップ賞を受賞される澤田パスト会長と、今年度職業奉仕委員長である山田定男君の事業計画が会員に十分理解していただけるよう、エールを送りたく、一言あいさつします。

澤田パスト会長はJU中販連会長として、既に既定路線ではあったかもしれませんが、コンプライアンス研修を受けた中古車販売士の創設と、認定制度の強化、エコ整備を掲げ、利益追求ではなく、顧客満足度の追及をされてこられました。自らの職業とロータリーにおいて、高潔性と高い倫理基準の模範である、職業奉仕リーダーシップ賞に相応しい行動力に、深く敬意を表するひとりであります。

式典において、志田ガバナーから一言、授賞式に先立って賛辞があるかと思いますが、今から楽しみでもあります。

また今年度、山田職業奉仕委員長が2人ペアになって、営業利益を上げるために、お互いに経営アドバイスをする取り組みを考案されました。この際、肝となるのはペアになった会員の企業が、愛情をもって自分の職業をコントロールしているかの一点であります。山田君は次年度もこの事業を継続されるとお聞きしました。

会員の皆様には、この事業のご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

スマイルボックス

山田定男君：陽気が良くなりました。

中村 徹君：サインズアースに縦貫道路沿いに看板を建てていただきました。病院がはっきりわかるようになり、良かったです。ありがとうございました。

岡 良森君：皆さん、本日の私のタクトいかがでしたでしょうか？25周年に向けてハンドベルチームと練習にはげんでいます。①下を向かない②常に笑顔で。

中山和雄君：先日長野の友達(土地家屋調査士)が65歳で他界しました。すぐに行くから待ってろと言って線香をあげてきました。今日、(静岡県土地家屋調査士会)の総会のため早退いたします。

望月保延君：皆さんお疲れ様です。後10日で25周年です。それぞれの立場で奮闘していらっしゃると思います。リラククスして心に残る周年事業にしましょう。

Dテーブル：23日にDテーブル会でした。Dテーブルは6人中4名が函南軍団ですので他町にお住いのお二人のご好意で函南の店で意義あるDテーブル会を開くことができました。

Eテーブル：5月23日Eテーブル会を有意義に行うことが出来ました。ありがとうございました。

石井和郎君：先週はドタキャンで申し訳有りませんでした。

仲原実生君：すみません。早退させていただきます。

